

SCHWOBSHEIM

Réunion inédite pour la société d'histoire de la Hardt et du Ried

BOESENBIESEN

Reprise du théâtre alsacien

Après une année sans représentation due à la pandémie, le groupe théâtral de l'association culture sports et loisirs de Boesenbiesen a repris ses répétitions et remontera sur les planches cet automne.

Les acteurs préparent activement *D'r Sportskanon*, une comédie en trois actes de Claudy von der Schwyz. Ils sont heureux, après cette pause, de renouer avec le rire et ont hâte de retrouver leurs fidèles spectateurs.

Si les conditions sanitaires restent stables, ils pourront jouer aux dates prévues : les vendredis 19, 26 novembre et 3 décembre à 20h30, les samedis 20 et 27 novembre à 20h30 et le dimanche 5 décembre à 15h.

Le pass sanitaire sera obligatoire, en fonction de l'évolution de la situation.

Il est possible de réserver sa place auprès de Patrice Demouché au 03 88 85 33 41.

L'AGENDA

SCHOENAU

Veillée de Noël

A partir du vendredi 15 octobre. Une veillée de Noël aura lieu le dimanche 19 décembre à Schoenau. La chorale Sainte-Cécile invite toutes les personnes souhaitant y participer à se retrouver pour les répétitions chaque vendredi à 20h30 au presbytère à partir du 15 octobre.

L'assemblée générale de la société d'histoire de la Hardt et du Ried a eu lieu samedi à Schwobsheim. Une assemblée générale, peut-être « ordinaire », mais exceptionnelle quant à sa forme. Elle s'est tenue sous le hangar de la « Maison de Sella » une demeure alsacienne en cours de rénovation.

Il a fait beau samedi après-midi et heureusement pour les responsables de la société d'histoire de la Hardt et du Ried (SHHR), car leur assemblée générale se déroulait sous le hangar ouvert à tout vent de l'ancienne ferme de Marcel Simler.

Une centaine de personnes y a assisté, dont la conseillère régionale Christelle Lehry, représentant le président Jean Rottner, et Charles Sitzenstuhl, conseiller d'Alsace représentant le président Frédéric Bierry. Après le mot de bienvenue du président de la SHHR Jean-Philippe Strauel, c'est la maire de Schwobsheim qui a présenté son village aux visiteurs particulièrement attentifs attachés au patrimoine.

Parmi le patrimoine du village, le corps de ferme construit en 1718, inscrit



Une centaine de membres a assisté à cette assemblée générale un peu insolite. Photo DNA

au service d'inventaire du patrimoine du Grand Est pour ses peintures murales, l'ancien presbytère rénové en logement, l'orgue de l'église et un ancien oratoire de la Fête-Dieu, qui ont été soigneusement conservés. « La Collectivité européenne d'Alsace intervient sur le patrimoine dans le cadre de la Maison alsacienne du XXIe siècle, il est important de connaître l'histoire de l'Alsace, à ce titre le travail des mem-

bres bénévoles de la SHHR est indispensable pour la préservation du patrimoine », a souligné Charles Sitzenstuhl.

Une minute de silence pour le président fondateur

L'assemblée générale de 2020 n'avait pas pu se tenir pour cause de pandémie, dont plusieurs membres ont été victimes. Le président Jean-Philippe

Strauel a demandé une minute de silence à la mémoire d'Ernest Urban, président fondateur décédé à l'âge de 74 ans. Émile Decker, Jean-Claude Oberlé, Maurice Boesch, Charles Bonnet et Jean-Louis Kleindiest sont eux aussi décédés depuis la dernière assemblée générale.

« La SHHR rayonne aujourd'hui sur 67 communes et depuis sa création, l'association a réuni jusqu'à 1 000 adhérents de

tous horizons » a précisé le président Strauel. Et d'ajouter : « Cette année, nous publions notre 33e numéro ». Patrice Hirtz a ensuite présenté le compte rendu financier qui a été approuvé par les réviseurs aux comptes. La cotisation reste fixée à 20 € pour l'année en cours.

L'histoire de la Hardt et du Ried en BD

Le projet d'ouvrage sous forme de bande dessinée qui fera la synthèse de toutes les connaissances historiques de la Hardt et du Ried sera relancé. Le président Strauel a ensuite laissé la parole à Monia Kevink pour présenter l'histoire de la maison de Marcel Simler que le couple est en train de rénover. Une démonstration d'extinction de chaux a ensuite été réalisée par Bertin Kevink.

Après cette assemblée générale « extraordinaire » de par sa forme, les adhérents de la SHHR ont visité le presbytère, l'orgue de l'église et l'oratoire. L'AG s'est terminée par le vin d'honneur offert par la commune de Schwobsheim à la salle polyvalente. GR

THANVILLÉ

Un nouveau « tapis » pour la rue de l'Eglise



Il a fallu trois jours aux agents de la Collectivité européenne d'Alsace pour changer l'enrobé de la rue de l'Eglise à Thanvillé. Photo DNA

En trois jours, le visage de la rue de l'Eglise de Thanvillé a changé. Il s'agit de la RD 253 qui a nécessité des travaux de réfection : l'état de sa surface de roulement était en partie détériorée. La subdivision de Villé des services de la Collectivité européenne d'Alsace a entrepris ces travaux de réfection du 11 au 14 octobre, avec comme conséquence la fermeture de la route concernée.

Un rabotage de la chaussée a été nécessaire sur environ 1 kilomètre, avant une remise à niveau de la chaussée et du compactage.

Un revêtement en émulsion de bitume a été réalisé, permettant un meilleur accrochage d'un nouveau tapis d'enrobés denses sur la chaussée existante. Le tapis a été posé ce mercredi sur l'ensemble de la traversée, rue de l'Eglise.

La route a pu être rouverte à la circulation dès ce jeudi matin, à la satisfaction des habitants riverains et de la circulation routière en direction de Barr ou de l'autoroute.

A noter la présence d'un agent ayant pour rôle le contrôle de l'état des matériaux employés, grâce à un appareil posé sur la chaussée pour prendre des mesures.

A.H.

cora mundo'

on s'y retrouve...

POUR CONSOMMER LOCAL

NOUVEAU

S'CORASTUEBEL

Notre carte 100% alsacienne élaborée à partir de produits locaux

Tous les vendredis soir de 18h à 20h30

<p>Presskopf Fromage de tête alsacien 3€35</p>	<p>Fleischkechle Galette de viande 8€95</p>
<p>Kasespatzle Spatzles au fromage 7€15</p>	<p>Fleischschnake Roulés à la viande 9€95</p>
<p>Lewerknefle Quenelles de foie 8€25</p>	<p>Grumbeerekechle & Lachs Galette de pomme de terre & saumon fumé 10€95</p>
<p>Waedele Jarret de porc 11€25</p>	

Venez déguster nos tartes flambées

6€60

dont notre succulente tarte flambée au munster

RETROUVEZ NOTRE ACTU SUR [facebook](https://www.facebook.com/cora.mundo) www.cora.fr **cora SHOP'N MUNDO'**